

NGO

Kadis Pertanian Agustina Wangsa Pantau Langsung Vaksinasi Hewan Gratis di Pangkajene

HermanDjide - PANGKEP.NGO.WEB.ID

Oct 8, 2023 - 05:58



PANGKEP - Dinas Pertanian Pemerintah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan turut melakukan kegiatan vaksinasi hewan gratis dalam rangka World rabies day (WRD) 2023 di halaman Kantor Dinas Pertanian Kabupaten Pangkep pada 07 Oktober 2023.

WRD Dinas pertanian Pangkep dengan tema "Satu aksi membuat sebuah perubahan pelibatan semua menuju satu tujuan terbebas rabies," ini sontak membuat halaman Dinas Pertanian Pangkep diramaikan ratusan pengunjung dari sekitar 50 peserta vaksinasi hewan peliharaan kesayangannya.

Nampak Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Pangkep Ir Agustina Wangsa, MT sebagai penanggungjawab memantau langsung sepanjang giat bersama Kepala Bidang Peternakan dan Kesehatan Hewan Darmawati, SP Ketua Tim Pelaksana Vaksinasi serta dibantu segenap jajaran Dinas pertanian lainnya.

Kadis Pertanian Pangkep Agustina sampaikan, pelaksanaan vaksinasi untuk rabies baik itu anjing, kucing dan semua hewan peliharaan kesayangan lainnya merupakan program seluruh Indonesia, jadi pada hari ini dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia, kebetulan hari ini adalah hari rabies sedunia.

"Pelaksanaan kegiatan ini adalah dukungan dari dinas peternakan Provinsi Sulawesi Selatan dengan memberikan vaksin sebanyak 50 dosis dan kita Kabupaten diharapkan untuk bisa menyiapkan sekitar 150 dosis." Lanjutnya.

Diharapkan Agustina, agar warga masyarakat dapat mendukung suksesnya kegiatan ini dengan melihat antusias masyarakat yang membawa hewan kesayangannya kali ini, agar dapat secara kontinyu dan berkesinambungan.

Tambah Agustina, kegiatan yang sama seperti ini, kita sudah pernah melaksanakan di Tompobulu Kecamatan Balocci dan Kecamatan Tondong Tallasa, tutupnya.

Oleh Kabid Darmawati disampaikan bahwa tim yang diturunkan adalah dari tim paramedis dan dokter hewan yang ada di Dinas pertanian Kabupaten Pangkep, dokter hewan 2 orang sedangkan paramedis sebanyak 20 orang

Menurut Darmawati, tujuan dari pada kegiatan ini adalah untuk memberantas adanya penyakit rabies di Kabupaten Pangkep agar kita terbebas dari penyakit rabies.

Darmawati berharap, semoga dengan kegiatan ini bisa mamacu minat masyarakat agar minat masyarakat juga terhadap hewan-hewan kesayangan lebih meningkat lagi dengan adanya dorongan dari pemerintah setempat dengan diadakan vaksinasi gratis ini.

Giat yang sempat mendapat kunjungan dari Bupati Kabupaten Pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL) yang menyapa dan mengajak berbincang-bincang memberi saran nasehat dan petunjuk petunjuk kepada segenap warga masyarakat pemilik hewan peliharaan kesayangannya.

Atas kunjungan MYL ini membuat para peserta pemilik hewan peliharaan

kesayangannya menjadi senang dan antusias, sebagaimana diungkapkan oleh Frida Setya Wati yang lebih dikenal dengan sapaan Bunda itu, kebetulan kucingnya bernama Anggelo keluar sebagai juara 1 berhasil menggondol hadiah dari beberapa hadiah yang disiapkan.(Herman Djide)